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TAGESORDNUNG: 
 
 
I. ÖFFENTLICHER TEIL 
 
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
 und Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 
 
II. ANTRÄGE 
 
1  Unverpacktläden unterstützen 
2  Mehr Bäume 
3  Schnellladestationen für Wiesmoor (E-Auto) (45kw) 
   Papier-, statt Plastiktüten 
5  Mehr Busse ,die häufiger fahren 
6  Effizientere Straßen Laternen für die Stadt 
7  Fußgängerzone 
8  Glasfaser in Wiesmoor 
9  Ausbau/Vergrößerung des Gründerzentrums 
10  sichere Radwege 
11  Mülleimer mit Trennung 
12  Ein Windpark für Wiesmoor gegen die Energiekrise 
13  Mehr Schulprojekte 
14  Dachunterstände für Fahrräder. 
15  Rückzugsort für 9. und 10. Klässler in der Schule 
16  Digitalisierung 
17  Pausenhof-Verbesserung 
18  Schulausstattung aufbessern (Toiletten,Tische mit Stühlen auf dem 

Pausenhof) 
19  Spinde für alle 
20  Bauliche Erweiterung des Jugendzentrums 
21  Mehr Videokameras am Außenbereich der Schule 
22  Snackautomaten 
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23  Stühle und Tische für die KGS Wiesmoor 
24  Mehr Plätze für Jugendliche 
25  Erhaltung des Hallenbadcafés 
26  Indoor-Spielplatz 
27  Bau von Tartanbahn 
28  mehr sportliche Angebote 
29  Soccer Halle 
30  Bau eines Funparks 
31  Wassersportanlagen 
32  Kino im Jugendzentrum in Wiesmoor 
33  Großer Spielplatz für Kinder 
34  Outdoorfitness 
35  Escape Room im Jugendzentrum 
36  Erweiterung vom Hallenbad 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SKP - Siemens 
Klassenproper für die Sitzung des 

fiktiven Ausschuss für Bau, Wirtschaft, 
Verkehr und Umweltschutz  

 
 
 

 TOP 1 
 
 
Unverpacktläden unterstützen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen ,dass die Unverpackläden unterstützt werden mit Geld,  
Papiertüten usw. Wir wollen die Unverpackläden unterstützen damit weniger  
Plastik verbraucht wird und damit die Umwelt geschützt von Plastik im Meer 
oder auf dem Land ist. Das ist sehr umweltfreundlich und wir machen ein kleinen  
aber wichtigen Schritt für die Umwelt .  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: -  
 
Begründung 
Wir beantragen es, weil es die Umwelt schützt und weniger Plastik in die Umwelt gelangt.  
 
Jann, Mark  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

5 Ja / 14 Nein / 0 Enthaltung / nein  

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SKW - Siebte Klasse 
Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 

Ausschuss für Bau, Wirtschaft, Verkehr 
und Umweltschutz  

 
 
 

 TOP 2 
 
 
Mehr Bäume 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Bäume an der Straße eingepflanzt werden soll. Es 
sollen Laubbäume eingepflanzt werden. Dies sollte an einer Hauptstraße sein.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Damit die Luft Gereinigt wird, das heißt , dass Kohlenstoffdioxid aufgenommen und 
Sauerstoff abgegeben wird .  
 
Leonie  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

20 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ja  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion UWPW - Umweltpartei 
Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 

Ausschuss für Bau, Wirtschaft, Verkehr 
und Umweltschutz  

 
 
 

 TOP 3 
 
 
Schnellladestationen für Wiesmoor (E-Auto) (45kw) 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass in Wiesmoor auf dem Parkplatz bei Behrends 
Schnellladestationen für E-Autos gebaut werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Begründung 
Ich beantrage das, weil wir erstens dort viel Platz haben. Es steigen immer mehr 
Menschen auf E-Mobilität um, um der Umwelt zu helfen. Warum dann nicht im Zentrum 
von Wiesmoor Ladestationen bauen? Wenn jetzt Leute in Wiesmoor einkaufen gehen, 
dann können sie ihr Auto in der Zeit laden. Es ist dann noch mitten in Wiesmoor und sehr 
gut erreichbar. Es wollen so viele Menschen auf E-Mobilität umsteigen und gerade hier in 
Wiesmoor und Umkreis fahren sehr viele Menschen E-Autos. Deswegen können wir die 
Schnelllader bauen um mehr Menschen zu unterstützen, um etwas für die Umwelt zu tun.  
 
Tobi,Jona  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

20 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ja  

 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SKP - Siemens 
Klassenproper für die Sitzung des 

fiktiven Ausschuss für Bau, Wirtschaft, 
Verkehr und Umweltschutz  

 
 
 

 TOP  4 
 
 
Papier-, statt Plastiktüten 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Plastiktüten durch Papiertüten ersetzt werden. Diese 
Papiertüten werden bei Einkaufsläden und Kiosk angeboten. Sie werden benutzt , weil es 
umweltfreundlich ist. Sie ersetzen die Plastiktüten sehr gut, weil sie ebenfalls sehr gut 
Sachen transportieren können.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Die Umwelt muss geschützt werden, deswegen stellen wir diesen Antrag. Damit wir einen 
Schritt in die richtige Richtung machen, dass die Erse klimafreundlich wird.  
 
Marlon, Raphael  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

20 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ja  

 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SKW - Siebte Klasse 
Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 

Ausschuss für Bau, Wirtschaft, Verkehr 
und Umweltschutz  

 
 
 

 TOP 5 
 
 
Mehr Busse ,die häufiger fahren 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Busse häufiger fahren und zu späteren Zeiten noch 
fahren, Am besten jede Stunde.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Verwaltung soll mit Landkreis Gesrpäche über Ausbau von ÖPNV führen --
> Pilotprojekt  
 
Begründung 
Das Thema ist so wichtig, weil die Busse nur 2-3 mal fahren. Sie sollten in kürzeren 
Abständen fahren (stündlich) weil, es für uns kaum möglich ist z.B. einen Tag in Aurich mit 
Kinobesuch oder andere Dinge zu verbringen.  
 
Ida  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

10 Ja / 9 Nein / 1 Enthaltung / ja  

 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion UWPW - Umweltpartei 
Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 

Ausschuss für Bau, Wirtschaft, Verkehr 
und Umweltschutz  

 
 
 

 TOP 6 
 
 
Effizientere Straßen Laternen für die Stadt 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass bei verschiedenen Straßen Laternen  Termovoltalplatten 
oder Solarplatten eingebaut werden, um denn Strom für die Laternen der benötigt wird 
direkt selbst hergestellt wird, was dann in Akkus oder ähnlichem  gespeichert wird und der 
Überschuss, sprich der Strom der nicht benötigt wird, kann dann ins Stromnetzwerk 
eingeschleust werden, um mehr grünen Strom zu produzieren.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Diese Idee könnte langfristig Geld sparen könnte und so kann mehr grüne Energie 
produziert werden, weil sonst wäre das verschwendeter Platz und ungenutztes Potenzial.  
 
Aahron  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

19 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / ja  

 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SKP - Siemens 
Klassenproper für die Sitzung des 

fiktiven Ausschuss für Bau, Wirtschaft, 
Verkehr und Umweltschutz  

 
 
 

 TOP 7 
 
 
Fußgängerzone 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass eine Fußgängerzone hinter der Bibliothek gebaut wird. 
Die Fußgängerzone soll die ganze Fläche der alten Gartenhäuser belegen. Im September 
2023 soll der Bau der Fußgängerzone beginnen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, weil Wiesmoor keine Fußgängerzone hat. Die Fußgängerzone 
würde die Besucherzahl und auch die Einwohnerzahl erhöhen. 
Viele Läden und Hotels könnten dort errichtet werden. Wir wollen die Fußgängerzone 
bauen, weil es ein weiteres Highlight der Stadt werden könnte.  
 
Franz, Tim  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

8 Ja / 11 Nein / 1 Enthaltung / nein  

 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SKW - Siebte Klasse 
Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 

Ausschuss für Bau, Wirtschaft, Verkehr 
und Umweltschutz  

 
 
 

 TOP 8 
 
 
Glasfaser in Wiesmoor 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr Glasfaser geben soll um eine bessere digitale 
Welt zu kriegen  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Es soll mehr Glasfaser geben, weil vor allem jüngere Menschen daran interessiert sind. 
Bald braucht man mehr schnelles Internet.  
 
Katharina  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

14 Ja / 0 Nein / 4 Enthaltung / ja  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion UWPW - Umweltpartei 
Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 

Ausschuss für Bau, Wirtschaft, Verkehr 
und Umweltschutz  

 
 
 

 TOP 9 
 
 
Ausbau/Vergrößerung des Gründerzentrums 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Hallen und die Bürofläche des Gründerzentrums 
vergrößert werden, um die Vielfältigkeit der Leute die eine Firma gründen wollen zu 
sichern, sowie die vorhandene Hallen und Bürofläche zu modernisieren. Zudem soll 
Werbung in Sozialen Medien für das Gründerzentrum gemacht werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Um den kleineren Firmen zu helfen und sie zu Unterstützen um denn eine Chance zu 
geben ein eigenes Unternehmen zu gründen und ihnen erstmal Sicherheit zu geben sie 
brauchen nicht von Anfang an Hunderttausende Euro zu investieren um ein Unternehmen 
zu gründen. Die Werbung in den Sozialen Medien hilft zu dem auf das Gründerzentrum 
aufmerksam zu machen.  
 
Leon, Jannik  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

19 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / ja  

 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SKP - Siemens 
Klassenproper für die Sitzung des 

fiktiven Ausschuss für Bau, Wirtschaft, 
Verkehr und Umweltschutz  

 
 
 

 TOP 10 
 
 
sichere Radwege 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Rad- und Fußwege asphaltiert werden müssen. 
Insbesondere müssen die Hecken bzw. Sträucher, die den Radweg / die Straße 
überwuchern, zurückgeschnitten werden. Aufgrund des Sicherheitsraums von Fahrzeugen 
und Fußgängern muss ein Abstand zu den Hecken von 50 cm zur Straße und 25 cm zum 
Radweg bestehen. Zusätzlich muss eine ausreichende Beleuchtung vorhanden sein. Beim 
Radweg an der Wittmunder-Straße besteht Sanierungsbedarf wegen Schlaglöchern.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Abends, wenn es dunkel ist und man Rad fährt oder zu Fuß unterwegs ist, gibt es einige 
Stellen, die sehr schlecht beleuchtet sind, z.B. der Verbindungsweg zwischen Pockholter-
Weg und Schötweg (roter gepflasterter Weg).  
Die Hecke bei der Ottermeer-Straße überwuchert den Fahrradweg. Dadurch wird die Sicht 
auf entgegenkommende Fahrzeuge stark eingeschränkt. Aufgrund dessen ist ein Unfall 
mit Todesfolge geschehen. Der Radweg wird auch verschmählert.  
 
Lia Hardy  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

19 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / ja  

 
 
 
 



Antrag 

  

 
Der Fraktion SKW - Siebte Klasse 

Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 
Ausschuss für Bau, Wirtschaft, Verkehr 

und Umweltschutz  
 
 
 

 TOP 11 
 
 
Mülleimer mit Trennung 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es viel mehr Mülleimer mit Trennung in Wiesmoor geben 
soll. Diese sollen neben Straßen und verschiedenen Läden stehen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Ich sehe oft Kaugummis auf dem Boden. Es klebt an den Schuhen und ist nicht gut für die 
Umwelt. Deswegen brauchen wir Mülleimer mit Trennung . Es ist auch unschön, wenn 
man den Müll auf der Straße sieht. Plastiktüten, Plastikflaschen, Metallflaschen und alles 
andere, was man auf dem Boden sieht, ist Umweltverschmutzung.  
 
Regina, Ida, Leonie, Katharina  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

14 Ja / 1 Nein / 5 Enthaltung / ja  

 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion UWPW - Umweltpartei 
Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 

Ausschuss für Bau, Wirtschaft, Verkehr 
und Umweltschutz  

 
 
 

 TOP 12 
 
 
Ein Windpark für Wiesmoor gegen die Energiekrise 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen dass ein Windpark gebaut wird um günstigen Strom zu 
erzeugen und um die Einwohner Wiesmoors zu erleichtern.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Eine Windkraftanlage kann 1000 Haushalte versorgen, wenn der Strom z.B. 20 Cent pro 
KWh kostet kann Wiesmoor die für Reparaturen und Erneuerung nutzen. Wenn Zuviel 
Strom produziert wird kann man diesen Strom verkaufen um Geld zu kriegen, falls es zu 
wenig Strom produziert wird kann man mit den vorherigen Einnahmen das ausgleichen so 
könnte Wiesmoor die Einwohner entlasten und selber Profitieren.  
 
Tobias Jelken Joshua Karacam  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

11 Ja / 6 Nein / 3 Enthaltung / ja  

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SKP - Siemens 
Klassenproper für die Sitzung des 

fiktiven Ausschuss für Jugend und 
Schule  

 
 
 

 TOP 13 
 
 
Mehr Schulprojekte 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Schulprojekte in den Bereichen Umwelt,Haushalt 
und Politik, zwei– bis dreimal im in einem Schuljahr, innerhalb und außerhalb der Schule, 
stattfinden sollen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Bei Schulprojekten lernt man mehr und andere Dinge als im Unterricht.Außerdem werden 
Sachen spannender vermittelt.  
 
Mila und Leny  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

15 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ja  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SKW - Siebte Klasse 
Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 

Ausschuss für Jugend und Schule  
 

 
 

 TOP 14 
 
 
Dachunterstände für Fahrräder. 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass 200 Fahrradunterstände an der KGS Wiesmoor gebaut 
werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Das Dach für Fahrräder ist wichtig für den Schutz vor Regen. Wenn es regnet, dann 
bleiben da ganz viele Tropfen und Schüler oder jemand anderes kann da nicht sitzen, 
wenn sie Nachhause fahren.  
 
German, Ben, Damian, Lukas.  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

11 Ja / 2 Nein / 2 Enthaltung / ja  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion UWPW - Umweltpartei 
Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 

Ausschuss für Jugend und Schule  
 

 
 

 TOP 15 
 
 
Rückzugsort für 9. und 10. Klässler in der Schule 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass ein Raum gestaltet wird, in dem Sofas/Sessel, vielleicht 
ein Getränke/Snackautomat und freies WLAN sind. Zutritt wäre nur für die 9. und 10. 
Klasse, damit man sich auch wirklich einfach zurückziehen kann. Der Raum sollte in der 
Schulzeit immer geöffnet sein.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Dadurch, dass die unteren Klassen sehr Energiegeladen und laut sind, ist es schwer für 
die oberen Klassen sich in der Pause komplett zu entspannen und sollte es so einen 
Raum geben, wäre es ruhig genug um auch für eine Klausur zu lernen, die z.B. nach der 
Pause geschrieben wird. Zudem können viele Schüler in der Mittagspause nicht 
Nachhause und dies wäre ebenfalls eine gute Möglichkeit z.B. im Winter in der Wärme die 
Pause zu verbringen ohne gestört zu werden.  
 
Theis  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

3 Ja / 11 Nein / 1 Enthaltung / nein  

 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SKP - Siemens 
Klassenproper für die Sitzung des 

fiktiven Ausschuss für Jugend und 
Schule  

 
 
 

 TOP 16 
 
 
Digitalisierung 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass jeder Schüler auf ein Ipad arbeiten soll und jeder 
Internetzugang bekommt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Durch ein Ipad und Internet wird die Abholzung nicht mehr gefördert und jeder hat die 
Chance besser zu lernen. Außerdem können Schüler den richtigen Umgang mit den 
Internet lernen.  
 
Oke und Hendrik  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

6 Ja / 7 Nein / 2 Enthaltung / nein  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SKW - Siebte Klasse 
Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 

Ausschuss für Jugend und Schule  
 

 
 

 TOP 17 
 
 
Pausenhof-Verbesserung 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass der Pausenhof der KGS-Wiesmoor verbessert werden 
soll das. Z.b ein Fußballplatz oder/und ein Basketballplatz .  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Weil ab der 7. Klasse hat man keine Geräte zum Spielen mehr, und nach einer sportlichen 
Aktivität kann man sich mehr im Unterricht konzentrieren.  
 
Ben  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

15 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ja  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion UWPW - Umweltpartei 
Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 

Ausschuss für Jugend und Schule  
 

 
 

 TOP 18 
 
 
Schulausstattung aufbessern (Toiletten,Tische mit Stühlen auf dem 
Pausenhof) 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Schulausstattung verbessert werden sollte, in dem 
man die Toiletten der Schule sauber hält und mehr Klopapier in die Toiletten legt. 
Außerdem sollten mehr Hygieneartikel auf den Mädchentoiletten vorhanden sein, wie z.B. 
für die Periode. Es sollten auch außerdem Tische und Stühle auf dem Pausenhof 
vorhanden sein, da es auf dem Pausenhof bisher keine Tische mit Stühlen gibt, wo man 
sich hinsetzen kann in der Pause.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Tische und Stühle sollen auf dem Pausenhof nicht installiert werden 
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, weil wir finden, dass man die Schulausstattung verbessern 
muss, weil wie z.B. die Toiletten der Schule im Pausenbereich meist nicht sauber genug 
sind um dort auf die Toilette zu gehen. Außerdem sollte es mehr Hygieneartikel auf den 
Mädchentoiletten geben, weil man auch während der Schulzeit seine Periode bekommen 
kann und wenn man dann nichts dabei hat, dann kann man auf die Toilette gehen und sich 
dort etwas holen. Zudem sollte es auch Tische mit Stühlen auf dem Pausenhof geben, 
damit man sich in der Mittagspause dort hinsetzen kann, um zu essen oder sich mit 
anderen zu unterhalten. Die Tische und Stühle sollten dann aber auch fest am Boden sein, 
weil man dann diese nicht stehlen kann. Wir beantragen dies, damit man in der Schule ein 
besseres und sauberes Umfeld hat.  
Theis,Jana,Svenja  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

15 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ja  

 



Antrag 

  

 
Der Fraktion SKP - Siemens 

Klassenproper für die Sitzung des 
fiktiven Ausschuss für Jugend und 

Schule  
 
 
 

 TOP 19 
 
 
Spinde für alle 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es einen sicheren Ort für die Materialien der Schüler gibt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Damit Schüler ihre Materialien an einem sicheren Ort lagern können und sie nicht jeden 
Tag alles mitschleppen müssen und immer alles parat haben.Sie sollten in der Schule im 
Flur sein und ca. 60 mal 50 sein.  
 
Leevke, Bennet  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

7 Ja / 8 Nein / 0 Enthaltung / nein  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SKW - Siebte Klasse 
Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 

Ausschuss für Jugend und Schule  
 

 
 

 TOP 20 
 
 
Bauliche Erweiterung des Jugendzentrums 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass das Jugendzentrum erweitert werden soll oder komplett 
neu aufgebaut mit mehr Sachen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Das Jugendzentrum ist sehr klein und es könnte noch ein paar mehr Sachen und als 
neues Gebäude gebaut werden soll. Das dann der Fußballverein sein eigenen Clubraum 
bekommt.  
 
Ben, Oamian, Lukas, German  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

0 Ja / 13 Nein / 2 Enthaltung / nein  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion UWPW - Umweltpartei 
Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 

Ausschuss für Jugend und Schule  
 

 
 

 TOP 21 
 
 
Mehr Videokameras am Außenbereich der Schule 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Videokameras im Außenbereich der Schule 
angebracht werden, damit man Täter von Diebstahl und Sachbeschädigung der Fahrräder 
erwischen kann und mehr Sicherheit vorhanden ist.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Viele Schüler fahren mit dem Fahrrad zur Schule, da sie entweder keine andere 
Fahrmöglichkeit haben oder der Weg zur Schule nicht zu weit für sie ist. Jedoch fühlen 
sich viele Schüler unwohl die Fahrräder an den vorgesehenen Plätzen abzustellen , da 
viele aus der Reichweite der schon vorhandenen Kameras sind, aus diesem Grund kommt 
es häufig zur Beschädigung und hin und wieder sogar zum Diebstahl der Fahrräder, die 
Täter können in den meisten Fällen nicht erwischt werden. Aus diesem Grund wäre 
unsere Gruppe dafür, dass mehr Kameras auf dem Schulgelände installiert werden 
sollten, um für mehr Sicherheit zu sorgen.  
 
Theis, Jana, Svenja  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

15 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ja  

 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SKP - Siemens 
Klassenproper für die Sitzung des 

fiktiven Ausschuss für Jugend und 
Schule  

 
 
 

 TOP 22 
 
 
Snackautomaten 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Snackautomaten in den Schulen angeschafft werden. 
Die Automaten sollten mindestens in beiden Pausenhallen zur Verfügung stehen. Auch 
auf den Pausenhöfen sollten ausreichend Automaten stehen. In Obergeschossen sollte es 
mindestens einen Automaten geben.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Sollte keine Verpflegungsmöglichkeiten vorhanden sein, könnte man auf einen 
Snackautomaten zurückgreifen, da Kioske nicht immer geöffnet haben. Wir finden 
Außerdem, dass Snacks zur Verbesserung der Allgemeinbildung beitragen. Außerdem 
könnten die Snackpreise deutlich günstiger als die Kioskpreise sein.  
 
Emma, Michelle, Alina  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

9 Ja / 1 Nein / 5 Enthaltung / ja  

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SKW - Siebte Klasse 
Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 

Ausschuss für Jugend und Schule  
 

 
 

 TOP 23 
 
 
Stühle und Tische für die KGS Wiesmoor 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass neue Stühle und Tische gebaut werden. Denn die alten 
sind kaputt oder beklebt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Die Stühle und Tische wurden beschädigt. Deswegen müssen sie ersetzt werden.  
 
Lukas, German, Ben, Damian  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

3 Ja / 10 Nein / 2 Enthaltung / nein  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion UWPW - Umweltpartei 
Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 

Ausschuss für Jugend und Schule  
 

 
 

 TOP 24 
 
 
Mehr Plätze für Jugendliche 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Plätze für Jugendliche gebaut werden, damit man 
sich mit Freunden an einem Ort treffen kann. Außerdem sollte es auch ein Jugendcafé 
geben, in dem man sich mit seinen Freunden treffen kann, um sich zu entspannen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Viele Erwachsene beschweren sich an machen Orten wegen der Lautstärke der 
Jugendlichen, dadurch entstehen oft Konflikte zwischen den beiden Generationen, aus 
diesem Grund ist es schwierig für Jugendliche einen Ort zu finden. Unsere Gruppe findet, 
dass mehr Jugendzentren oder Cafés etc. gebaut werden sollten, um solche Konflikte zu 
vermeiden.  
 
Jana,Svenja,Theis  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

11 Ja / 3 Nein / 1 Enthaltung / ja  

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SKP - Siemens 
Klassenproper für die Sitzung des 

fiktiven Ausschuss für Sport, Kultur und 
Soziales  

 
 
 

 TOP 25 
 
 
Erhaltung des Hallenbadcafés 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass das Hallenbadcafé nach der Renovierung des 
Hallenbades nicht geschlossen wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Das Hallenbadcafé sollte erhalten bleiben, da viele Kinder dort ihren Geburtstag 
feiern, die Eltern sich dort aufhalten können während ihre Kinder schwimmen und 
man sich dort Essen und Trinken kaufen kann. Viele Menschen protestieren 
bereits gegen die Schließung des Cafés und wären daher sehr traurig über eine 
Schließung.  
 
Lenja und Sina  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

13 Ja / 8 Nein / 0 Enthaltung / ja  

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SKW - Siebte Klasse 
Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 

Ausschuss für Sport, Kultur und Soziales  
 

 
 

 TOP 26 
 
 
Indoor-Spielplatz 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass in Wiesmoor ein Indoor-Spielplatz gebaut wird. Der 
Spielplatz sollte eine Kletterwand haben.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammenfassung von TOP 2 ( Mehr Indoor Spielplätze) und TOP 6 (Bau 
eines Funparks)  
 
Begründung 
Es wäre sehr schön für die Kinder und man muss nicht immer in andere Städte fahren.  
 
Mirvana, Melek, Kevin, Kinan  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

8 Ja / 0 Nein / 13 Enthaltung / ja  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion UWPW - Umweltpartei 
Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 

Ausschuss für Sport, Kultur und Soziales  
 

 
 

 TOP 27 
 
 
Bau von Tartanbahn 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass unsere Idee bezüglich der Tartanbahn am Stadion 
umgesetzt wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
In den Sommermonaten ist die Schotterbahn sehr staubig und in den Wintermonaten ist 
diese durch den Regen sehr matschig und schlecht begehbar. Außerdem ist eine 
Tartanbahn durch den Belag sehr angenehm zum Laufen und für andere sportliche 
Tätigkeiten auch noch benutzbar.  
 
Lasse, Mirco  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

9 Ja / 11 Nein / 1 Enthaltung / nein  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SKP - Siemens 
Klassenproper für die Sitzung des 

fiktiven Ausschuss für Sport, Kultur und 
Soziales  

 
 
 

 TOP 28 
 
 
mehr sportliche Angebote 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Kinder und Jugendliche mehr sportliche Aktivitäten 
probieren/ erlernen können. Die Vereine sollen mehr unterstützt werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Es ist wichtig, dass die Kinder/ Jugendliche viele Möglichkeiten haben sportliche 
Aktivitäten auszuführen. Bewegung ist wichtig und Sport fördert die Kreativität. Man lernt 
dadurch neue Kontakte kennen.  
 
Frithjof, Lea  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

0 Ja / 16 Nein / 5 Enthaltung / nein  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SKW - Siebte Klasse 
Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 

Ausschuss für Sport, Kultur und Soziales  
 

 
 

 TOP 29 
 
 
Soccer Halle 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Wiesmoor die Soccer Halle wieder eröffnet.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Weil man im Trockenen Fussball spielen konnte.  
 
Kevin, Mirvana, Kinan, Melek  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

0 Ja / 16 Nein / 5 Enthaltung / nein  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion UWPW - Umweltpartei 
Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 

Ausschuss für Sport, Kultur und Soziales  
 

 
 

 TOP 30 
 
 
Bau eines Funparks 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass wieder ein Funpark wie früher gebaut wird, wo es wieder 
Klettergerüste, Hüpfburgen, Trampoline etc. gibt  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammenfassung mit TOP 2 ( Mehr Indoor Spielplätze) und TOP 6 (Bau 
eines Funparks)  
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag weil wir hier in Wiesmoor nicht mehr so viele Parks haben wo die 
Kinder ihre Freizeit verbringen können  
 
Leon Buss  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

8 Ja / 0 Nein / 13 Enthaltung / ja  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SKP - Siemens 
Klassenproper für die Sitzung des 

fiktiven Ausschuss für Sport, Kultur und 
Soziales  

 
 
 

 TOP 31 
 
 
Wassersportanlagen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es Wassersportanlagen in Wiesmoor geben soll. 
Wassersportspaß, wie z.B. Wasserski oder ein Aquapark, können auf dem Ottermeer 
errichtet werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Wie viele Jugendliche finden das Ottermeer  zu langweilig. Durch Wassersport würde es 
interessanter werden und auch Touristen anlocken. Mehr Kinder, Jugendliche und 
Erwachsene würden sich mehr sportlich betätigen. Außerdem ist Wassersport sehr gut für 
den Körper und hält fit.  
 
Kjara und Lisa  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

21 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ja  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SKW - Siebte Klasse 
Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 

Ausschuss für Sport, Kultur und Soziales  
 

 
 

 TOP 32 
 
 
Kino im Jugendzentrum in Wiesmoor 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass im Jugendzentrum in Wiesmoor ein Kino eingerichtet 
wird. Es soll ein Raum geschaffen werden, in dem eine große Leinwand, gemütliche 
Sessel etc. vorhanden sind. Der Erwerb von Popcorn und Nachos sowie Getränken sollte 
auch möglich sein.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Nicht im Jugendzentrum, sondern großer Neubau  
 
Begründung 
Ein Raum für ein Kino wäre wichtig, da das Kino in Aurich aufgrund schlechter 
Busverbindungen sehr schlecht erreichbar ist. Zudem gibt es für die Jugendlichen in 
Wiesmoor kaum Möglichkeiten ihre Freizeit Indoor sinnvoll zu gestalten.  
 
Kinan, Melek, Mirvana, Kevin  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

21 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ja  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion UWPW - Umweltpartei 
Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 

Ausschuss für Sport, Kultur und Soziales  
 

 
 

 TOP 33 
 
 
Großer Spielplatz für Kinder 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass ein großer Spielplatz mit Aktionen für die Kinder und 
Sitzmöglichkeiten für die Eltern gebaut werden soll  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: zurückgezogen 
 
Begründung 
Es ist wichtig da die Kinder auf einen großen Spielplatz viele soziale Kontakte kriegen und 
dabei an der frischen Lust sind außerdem kriegen sie jedesmal neue Eindrücke. Wenn die 
Kinder am Spielen sind können die Eltern mit anderen Eltern dort sitzen und reden  
 
Nuala  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

0 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / nein  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SKP - Siemens 
Klassenproper für die Sitzung des 

fiktiven Ausschuss für Sport, Kultur und 
Soziales  

 
 
 

 TOP 34 
 
 
Outdoorfitness 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Stadt Wiesmoor einen Spielplatz mit 
Outdoorfitnessgeräten bauen lassen sollte. Ein möglicher Standpunkt für so einen 
Spielplatz, wäre zum Beispiel beim Ottermeer auf einer der freien Wiesen. Auf dem 
Spielplatz sollen dann unterschiedliche Geräte gebaut werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Einen Outdoorfitnessspielplatz gibt es in Wiesmoor bereits, allerdings nur einen sehr 
kleinen. Außerdem liegt dieser Spielplatz nicht so zentral und ist nicht sehr beliebt. Beim 
Ottermeer ist ein sehr beliebter Treffpunkt für Jugendliche und auch kleinere Kinder 
kommen dort sehr oft hin. Ein Outdoorfitnessspielplatz soll außerdem die Menschen 
motivieren an der frischen Luft Sport zu machen. Mit unterschiedlichen 
Schwierigkeitsgraden, könnte es sogar Trainingsgeräte für klein und groß geben.  
 
Lotta, Mayra  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

21 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ja  

 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SKW - Siebte Klasse 
Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 

Ausschuss für Sport, Kultur und Soziales  
 

 
 

 TOP 35 
 
 
Escape Room im Jugendzentrum 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass in Wiesmoor ein Escape Room gebaut wird. Kinder 
hätten an einem Escape Room viel Spaß und Vergnügen. Der Escape Room könnte beim 
Jugendzentrum eingerichtet werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Begründung 
Es wäre cool, weil man dann mehr Aktivitäten in Wiesmoor hat, weil Wiesmoor etwas 
kleiner ist.  
 
Mirvana, Kinan, Kevin, Melek  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

0 Ja / 17 Nein / 4 Enthaltung / nein  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion UWPW - Umweltpartei 
Wiesmoor für die Sitzung des fiktiven 

Ausschuss für Sport, Kultur und Soziales  
 

 
 

 TOP 36 
 
 
Erweiterung vom Hallenbad 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass das Hallenbad in Wiesmoor erweitert wird, z.B. durch 
eine Rutsche.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zurückgezogen 
 
Begründung 
Wir stellen den Antrag, weil das Hallenbad in Wiesmoor Hallenbad ohne Spaßattraktionen 
für Kinder und Jugendliche langweilig wirkt und es mehr Touristen an locken würde  
 
Lina  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
Antrag wurde zurückgezogen 
 
 
 
 
 
 


